

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:
 - a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.
 - b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar UIN Suska Riau.
2. Dilarang mengumumkan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin UIN Suska Riau.

ABSTRAK

Umar (2017) : *Pandangan Masyarakat Yang Sudah Menikah Tentang Perkawinan Hamil Zina dalam Mencapai Keutuhan Rumah Tangga Di Tinjau Menurut Perspektif Hukum Islam (Studi Kasus Di Desa Pangkalan Nyirih Kecamatan Rupert Kabupaten Bengkalis)*

Skripsi ini berjudul : “Pandangan Masyarakat Yang Sudah Menikah Tentang Perkawinan Hamil Zina Dalam Mencapai Keutuhan Rumah Tangga”. (Studi Kasus Di Desa Pangkalan Nyirih Kecamatan Rupert Kabupaten Bengkalis)”. Penelitian ini mengkaji tentang kebiasaan masyarakat, dalam hal ini ialah faktor yang mempengaruhi penyebab banyaknya pasangan yang melakukan perkawinan hamil zina dan mengkaji tentang dampak bagi keutuhan rumah tangga pasangan perkawinan hamil zina ini.

Permasalahan dalam penelitian ini adalah : apa factor penyebab banyaknya pasangan melakukan perkawinan hamil zina di Desa Pangkalan Nyirih kemudian apa dampak dari perkawinan hamil zina terhadap keutuhan rumah tangga pasangan dan bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap pernikahan hamil zina dan dampak keutuhan rumah tangga pasangan di Desa Pangkalan Nyirih. Subjek dalam penelitian ini adalah pasangan yang melakukan perkawinan hamil zina. Populasi pada penelitian ini adalah warga yang sudah menikah yang berjumlah 182 orang dan mengambil 50 orang sebagai sampel dengan menggunakan purposive sampling.

Penelitian ini bersifat lapangan (*Field Research*) yang berlokasi di Desa Pangkalan Nyirih Kecamatan Rupert Kabupaten Bengkalis Provinsi Riau, dalam penelitian ini analisa data yang digunakan adalah analisa kualitatif. Tujuan dari penelitian ini adalah untuk mengetahui faktor penyebab banyaknya pasangan melakukan perkawinan hamil zina, untuk mengetahui dampak dari perkawinan hamil zina dan bagaimana tinjauan hukum Islam terhadap perkawinan hamil zina dan dampak bagi keutuhan rumah tangga pasangan di Desa Pangkalan Nyirih.

Berdasarkan hasil penelitian ini, bahwa faktor penyebab banyaknya pasangan melakukan perkawinan hamil zina di Desa Pangkalan Nyirih yaitu faktor lingkungan, faktor lemahnya pengawasan orang tua, faktor teknologi dan faktor lemahnya pendidikan agama. Adapun dampak dari perkawinan hamil zina ini terhadap keutuhan rumah tangga adalah dikucilkan dan tidak diterima dalam lingkungan masyarakat sekitar, tingginya angkaper ceraian, dan berhenti sekolah bagi yang masih belajar. Apabila merujuk kepada analogi hukum Islam dan pendapat para ulama penulis lebih sependapat dengan pendapat imam Malik yang mengharamkan menikahi wanita yang berzina, karena menikahkan wanita yang hamil karena zina sama saja dengan membuka jalan untuk melakukan zina.